



学校だより 10月号

[TEL 045-933-7652 FAX 045-937-0964]

経験が力となるように

校長 三橋 淳子

朝夕の風や虫の声に本格的な秋の訪れを感じます。前期後半が始まってから1ヶ月、学校では前期の学習のまとめと、運動会に向けての取組を進めています。

10月7日(金)の前期終業式、この日にお子さんは前期の「あゆみ」を持ち帰ります。今年度から「あゆみ」の様式を変更し、具体的な様子や事実は個人面談にてお伝えさせていただいておりますが、お子さん自身が前期を振り返り、後期の目標を決めてスタートを切ることができるように、ご家庭でもお声かけをお願いいたします。

そして、11日(火)に後期始業式、22日(土)には運動会を予定しています。今年度の運動会については、昨年一昨年度の振り返りと現在の感染症の状況を受け、各学年とも徒競走と演技をご覧いただく形での開催を計画し、準備を進めています。また、参観につきましては各ご家庭お二人までとし、前後半の入れ替え制とします。運動会に向けてのお子さんの思いをぜひご家庭でも共有し、励ましていただくとともに、当日は、一人ひとりのお子さんが、自分なりの目標をもって取り組み、その達成に向かう姿をご覧いただきたいと思います。そして、たくさんの声援をお願いいたします。

運動会に向けて、ここでは各学年の演技の「ここが見どころ」と、全体の応援をリードする「応援団長の思い」をご紹介します。なお、当日の前後半交代制を受け、練習期間中に子ども達が全ての学年の頑張りを互いに見合うことができる機会を設けながら、進めて行きたいと考えています。

運動会演技 各学年の「ここが見どころ」

【1年生】いろいろとリズミカルなポンポンを持って、笑顔で踊ります。あさがおになりきって踊る姿にご注目ください。

【2年生】クラスカラーのキラキラリストバンドをつけて、元気いっぱいに、グループごとにタイミングを合わせて踊ります。

【3年生】沖縄のリズムに合わせたパーランカーの太鼓の響きと、ダイナミックで力強い動きをご覧ください。

【4年生】旗を使ったキレのある演技、155人の迫力のある音、ぜひお楽しみください。

【5年生】伝統ソーラン!一人ひとりが思いを込めて書いたはっぴの文字。はっぴをなびかせて力強く踊る姿にご注目ください。

【6年生】全員で気持ちや動きを揃え、全身を使って表現をします。音楽に合わせたそれぞれの表現方法は、6年間の演技の要素がつまっています。ぜひ、ご覧ください。

「応援団長の思い」

・団長として、みんなにエールを送れるようにがんばります。楽しい運動会になるよう、みんなで協力したいと思います。(6年 さかきばら ひより)

・団長として、みんなのやる気を引き出すような応援をしたいです。(6年 たにくち こたろう)

・団長として、全員が最後まで全力で運動会に挑めるように応援していきたいです。(5年 かすが こうじ)

・団長として、みんなのことを引っ張っていき、全力でみんなを盛り上げていきたいです。(5年 いしがき なおと)

都田西小学校では、今後も引き続き、丁寧に教育活動を進めて参ります。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をいただければ幸いです。よろしくお願ひ申し上げます。